

PRESSEMITTEILUNG

Der 3. Anwendertag in Frankfurt am Main – ein voller Erfolg!

Leipzig, 13. November 2008 - Mit interessanten Vorträgen, lockerer Atmosphäre und positiver Teilnehmerresonanz ging im ausverkauften Lichthof der Industrie und Handelskammer Frankfurt/Main der dritte Anwendertag erfolgreich zu Ende. Teilnehmer und Veranstalter konnten eine positive Bilanz ziehen.

Bereits zum dritten Mal fand der Anwendertag für TYPO3 und Open Source statt und hat auch in diesem Jahr wieder rund 100 interessierte Webentwickler, IT-Fachleute, Projektleiter und Anwender aus dem ganzen Bundesgebiet nach Frankfurt am Main gelockt. Unter dem Dach des Gastgebers, der IHK Frankfurt, erlebten die Teilnehmer insgesamt zehn Vorträge aus der unmittelbaren TYPO3-Praxis. Nach einem Grußwort von Reinhard Fröhlich (Geschäftsführer Unternehmenskommunikation IHK Frankfurt) erwartete die Teilnehmer eine bunte Vortragsreihe zu den Themen Open Source und Recht, e-Government, Intranet, Barrierefreiheit, Suchmaschinen-Optimierung, TYPO3 und SAP, Tourismus und e-Commerce bis hin zum Einsatz von TYPO3 bei Global Playern wie CiscoWebex. Eine thematische Mischung, die beim Publikum gut ankam und für zahlreiche Anregungen und Erkenntnisse sorgte.

Dass Open Source Software längst die Schwelle zum Wachstumspfad überschritten hat, machte Frank P. Sempert von der Open Source Business Foundation in seiner Keynote deutlich: „Wir gehen davon aus, daß etwa 15% des gesamten Bestandes an Software Open Source ist, hinzu kommt noch die „embeded Open Source“, die in vielen Betriebssystemen und Anwendungen integriert ist und einen Anteil von 50-60 Prozent ausmacht. Open Source ist allgegenwärtig und längst keine Randerscheinung mehr.“

Neben zahlreichen „alten Bekannten“ haben auch viele neue Teilnehmer den Weg zum Anwendertag gefunden, um sich einen Eindruck über den aktuellen Entwicklungsstand von TYPO3 zu verschaffen und neue Impulse, Anregungen und Lösungsansätze für die eigene Arbeit zu bekommen. Zwischen den Vorträgen bot sich hier in lockerer Atmosphäre die Möglichkeit zur Diskussion und zum gemeinsamen Erfahrungsaustausch - ein wesentliches Merkmal des TYPO3-Anwendertages, welches auch in Frankfurt intensiv genutzt wurde.

Auch für die Veranstalter war der diesjährige Anwendertag ein Erfolg, so dass bereits jetzt die Fortsetzung im kommenden Jahr geplant wird: „Mit dem diesjährigen Anwendertag konnten wir nach den erfolgreichen Veranstaltungen der letzten zwei Jahre wieder eine neue Benchmark in Bezug auf Besucherzahl, Konferenzpartner und Qualität der Vorträge setzen. Neben unseren Medienpartnern waren uns vor allem die Wirtschaftsförderung Frankfurt sowie die Industrie- und Handelskammer als Ausrichter ein wertvoller Partner“, so der Veranstalter Thomas Fleck, Geschäftsführer der Netresearch GmbH & Co. KG.

Pressekontakt:

Paul Trainer
pt@netresearch.de
0341 478420
www.netresearch.de/pressebereich.html
Netresearch GmbH & Co. KG
Nonnenstraße 11d
04229 Leipzig

